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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE
ESTRUTURANTE DO CURSO DE TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E

COMUNICAÇÃO

Ata da décima sétima reunião ordinária do
NDE do Curso de Tecnologias da
Informação e Comunicação, realizada no
dia 28 de maio de 2015, às 16 horas, na sala
31 1 -A do Campus Araranguá.
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Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às dezesseis horas, na
sala 311-A do Campus Araranguá, reuniram-se os seguintes membros do Núcleo
Docente Estruturante do curso de Tecnologias da Informação e Comunicação,
devidamente convocados: Professor Fernando José Spanhol, Professor Alexandre
Leopoldo Gonçalves, Professora Simone Meister Sommer Biléssimo, Professora
Solange Mana da Silva e o professor Robson Rodrigues Lemos. Sob a Presidência da
Professora Patrícia Jantsch Fiuza, Coordenadora do Curso de Tecnologias da
Informação e Comunicação. Professora Eliane PozzebonjustiÊicou a ausência. Havendo
quórum a Professora Patrícia cumprimentou a todos e deu por aberta à reunião. Em
seguida a professora Patrícia leu a pauta. Posteriormente passaram a apreciação dos
seguintes itens de pauta: Item 1: Aprovação da ata da 16' Reunião Ordinária do NDE.
Posto em votação o item foi aprovado por unanimidade. Item 2: Encaminhamentos das
análises das ementas pelos professores das áreas do curso do TIC. Após discussão foi
colocada em votação a proposta de encaminhamento para a próxima reunião iniciar uma
discussão do perüll do egresso e em paralelo fazer a atualização do inventário do curso
conforme as áreas de cada disciplina. Aprovado por unanimidade. Item 3: Organização
para análise e aprovação dos planos de ensino das disciplinas do curso de TIC para
2015.2. Após discussão 6lcou decidido trazer para a próxima reunião o prazo de entrega
e os planos de ensino para fazer a análise quanto aos módulos presencial e
semipresencial bem como o número de horas teóricas e aulas práticas por área da
disciplina. Item 4: Outros que surgirem. Ao final agradeceu a presença de todos e deu
por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Valdirene Motta Hahn Gonçalves,
Assistente em Administração da Secretaria Acadêmica, lavrei a presente ata que, se
aprovada, será assinada pelos presentes. Araranguá, 28 de maio de 201 5.
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